

Ressort: Entertainment

Medien: Sophia Thomalla steigt beim "Bergdoktor" aus

Berlin, 03.06.2013, 13:52 Uhr

GDN - Schauspielerin Sophia Thomalla wird in der siebten Staffel der ZDF-Serie "Der Bergdoktor" nicht mehr als Sprechstundenhilfe Fräulein Schneider zu sehen sein. Dies bestätigte eine Sprecherin der Produktionsfirma ndF auf Anfrage der Zeitschrift "Auf einen Blick".

Die 23-jährige Gewinnerin der RTL-Show "Let's Dance" gehörte seit der dritten Staffel zum Filmteam. Laut Drehbuch verschwindet sie nun mit einem neuen Freund. Das ZDF hat sieben neue Episoden in Auftrag gegeben, die 2014 ausgestrahlt werden sollen. "Der Bergdoktor" ist eine der erfolgreichsten Produktionen des Senders.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15101/medien-sophia-thomalla-steigt-beim-bergdoktor-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com